



# あかたけ

第 2 号  
発行責任者  
比屋定小学校  
校 長  
平 良 健 治

**学校教育目標** 心豊かなたくましい子 よく考え進んで学習する子 ふるさとを愛し世界に目を向ける子

今年度のキーワード 「わくわく」「はきはき」「ほのぼの」  
一生懸命(いっしょうけんめい)がカッコいい

## 「読む力を育み、自分の考えを表現することができる比屋定っ子の育成」

5月27日、2年ぶりとなる全国学力学習状況調査(国語、算数)が実施されました。調査の目的は、「子ども達の学習状況の把握と課題を分析し、授業改善に役立てる」ためのものです。県独自の調査も含めて、本校児童の課題は、読む力と自分の考えを表現する力(書くこと)があげられます。改善点として、今年度の校内研修を「読む力を育み、自分の考えを表現することができる比屋定っ子の育成」として工夫改善を図っていきます。

昨年度から、読みとき新聞の要点まとめ、天声子ども語の書き写しを始める等、教科外でも読むこと、書くことの指導を工夫してきました。今年度は、家庭学習の始めに天声子ども語の書き写しを行ってから課題に取り組むスタイルを取り入れています。毎日、良い文書を書き写す(=まねる)ことで、言葉の使い方、言い回し、表現の仕方を理解していくのではないかと思います。月1回は放課後補習の中で全校児童・教師がランチルームに集い、書き写しを行っています。高学年は6月取り組みから天声人語の書き写しになりました。



## 2年ぶりの水泳授業

2年ぶりのプール授業の開始に向け、5月18日に大岳小学校でプール清掃を行いました。例年、比屋定小は小プールの清掃を受け持っており、この日も炎天下の中、児童・職員総出で2時間かけて行いました。

2年分の藻はマットのように底面をおおって大変でしたが、子ども達は役割分担をしながらテキパキと作業をしてくださいました。保護者の鳥谷部大輝さんも仕事の合間に駆けつけ一緒に汗を流していただきました。※残念ながら、緊急事態宣言の発令を受け、プール開きは延期しました。



## 6月の主な行事

- 6/1 (火) あかたけ運動 比タイム良い歯の表彰
- 6/2 (水) たっぷり読書 クラブ②
- 6/3 (木) なわとび運動 NCデー 補習
- 6/4 (金) あかたけ運動 たけのこタイム・算
- 6/6 (日) 日曜授業参観 弁当持参5校時まで  
2校時休み時間職員紹介あり  
修学旅行説明会5, 6年(4校時)
- 6/7 (月) 振り替え休
- 6/8 (火) あかたけ運動 比屋定タイム (読み聞かせ)
- 6/9 (水) たっぷり読書
- 6/10 (木) なわとび運動 NCデー 補習
- 6/11 (金) あかたけ運動 たけのこタイム・算
- 6/14 (月) あかたけ運動 たけのこタイム国
- 6/15 (火) あかたけ運動 比屋定タイム プール
- 6/16 (水) たっぷり読書 委員会活動
- 6/17 (木) なわとび運動 NCデー 補習
- 6/18 (金) あかたけ運動 たけのこタイム・算
- 6/21 (月) あかたけ運動 たけのこタイム国
- 6/22 (火) あかたけ運動 比屋定タイム
- 6/23 (水) 慰霊の日
- 6/24 (木) なわとび運動 NCデー
- 6/25 (金) あかたけ運動 たけのこタイム・算
- 6/29 (火) あかたけ運動 比屋定タイム
- 6/30 (水) たっぷり読書

第1回学校保健委員会



## 第1回クラブ活動

今年のクラブ活動の時間は、年間で8時間ほど組まれており、子ども達の興味関心に応じた選択制(球技、手芸、栽培等)と全員での活動(乗馬、料理等)とに分けられます。第1回目は、全員で取り組むサンドイッチ作りでした。家庭科室でサ

ラダ、卵焼き、かき氷と分担しながら楽しそうに料理していました。「衣食足りて笑顔になる」会食の時の子ども達の笑顔は最高でした



## 祝 131回 新記録達成! 2021.5.20

最近、子ども達のなわとび運動の上達が数字に表れてきました。なわとび運動には、2分間連続して飛ぶ「なわとびチャンピオン」のコーナーがあります。13日のまえとびチャンピオンに8名の子ども達がのこりました。先生方もびっくりの記録でした。更に、20日のハの字跳びではこれまでの記録123回を超える131回(2分)を達成。大縄跳びでも、40回を普通に跳べるようになり60回の大台越えの記録もできました。継続は力なり、子ども達の頑張りをほめて下さい!

## 剪定すっきり二枚目に!

伸び放題になっていたベゴニヤの枝の剪定を行いました。6月中頃に2回目の見頃をおかえます。散歩がてらに校内の花散策を楽しんでいただけたら幸いです。見頃を過ぎたフロックスからは、採種を行います。11月には3世代目の種まきを行う予定です。年明けには3世代目の花が咲き誇る予定です。

